

例会報告
第1299回
2021年4月28日

例会日	水曜日 12:30~13:30
創立	平成5年10月19日
会長	中西 真信
副会長	小枝 秀則
幹事	若原 幸紀
事務局・例会場	河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内

起立：長屋 正宏SAA 点鐘：中西 真信会長 開会宣言：長屋 正宏SAA

» 帯広北RC・帯広東RC・音更RC合同例会

会場：ホテル日航ノースランド帯広

会長挨拶

改めまして、皆さんこんにちは。

これだけの人数の会合を開くにあたっては、日航ノースランドホテルの皆さんに大変なご尽力をいただいている。いろんな方のお力添えの中で私どもがここに集うことができております。それぞれのクラブの会の皆様、会場の皆様、本当にありがとうございます。ようこそ、お越しくださいました。



会長挨拶

今日は、十勝ロータリー奨学会の授与式を行させていただきます。約30年に渡りまして105名の奨学生の皆様方の背中を押すお手伝いをさせていただいております。私たちは今、みんなで手を携えて、直接お話することができない状態の中ではありますけれども、これから世界の、からの私たちの未来を、つくっていってください、原動力になる方々の背中を押すお手伝いをさせていただけることが、ロータリーの基本的な精神に沿っていることだと思います。

帯広北クラブさんがつくってくださり、東クラブさんが一緒に育ててくださいました。それに、私ども音更ロータリークラブも力を合わせさせていただきまして、お渡しした通り105名の皆さんを送り出しております。これからも皆さんのお力を借りて、このようなことを続けられるようにしていきたいと思いますので、これからもお力添えをお願いします。

ところで、ちょっと話が飛びますけれども、6月にロータリーの国際大会があるのをご存知ですか。お忘れになっている方もいらっしゃるかと思いますけれども、それが今回の中止になって、バーチャル大会になっております。今まででしたら「参加しないよ」と思っていた方も、バーチャル大会でしたら比較的気軽に参加できると思います。ぜひ参加をして、直接行くことはできないけれども、我々を迎えるために用意をしてくださっていた、台湾の方々が私たちをどのように迎えてくださろうとしていたのか。あるいは、どのようなことを私たちに伝えようしてくれていたのかを、ぜひ参加をして、体験してみてください。直接、行き会うことのできない私たちの今ではありますけれども、若者の背を押しながら、広い世界と交流を持ちながら、前を向いて静かに先に進みたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

会務報告 若原幹事

帯広西ロータリークラブ 4月29日(木)は祝日のため、休会。

帯広北ロータリークラブ 4月30日(金)は休会。

帯広南ロータリークラブ 5月3日(木)は祝日のため、休会。

帯広東ロータリークラブ 5月4日(金)は祝日のため、休会。

帯広ロータリークラブ 5月5日(土)は祝日のため、休会。

音更ロータリークラブ 5月5日(土)は祝日のため、休会。

帯広北・東・音更ロータリークラブ3クラブ合同例会開催のお知らせ
交流事業を目的としています。

5月16日(日)音更本通り宝来1丁目



十勝ロータリー奨学会 支給式 白木会員

皆さま、こんにちは。本日の開催にあたりまして一言、ご挨拶させていただきたいと思います。これより十勝ロータリー奨学会にあたりましては、何かとご支援いただきまして誠にありがとうございます。本日は3クラブ合同例会の席を借りまして、恒例の支給式を執り行わせていただきますので、どうぞよろしくお願ひしたいと思います。



皆さま、こんにちは。本日の開催にあたりまして一言、ご挨拶させていただきたいと思います。これより十勝ロータリー奨学会にあたりましては、何かとご支援いただきまして誠にありがとうございます。本日は3クラブ合同例会の席を借りまして、恒例の支給式を執り行わせていただきますので、どうぞよろしくお願ひしたいと思います。

今回、奨学会の栄えある奨学生として、長岡造形大学の石田爽(いしだそう)さん、茨城大学の大西慈雨(おおにしじう)さんに決めさせていただきました。おめでとうございます。お二方とも今日の支給式には出席予定であったわけですけれども、この感染症の拡大によりまして、急遽ズーム出席とさせていただきました。奨学金支給式は単に新しい奨学生を紹介し、門出をお祝いするばかりでなく、3クラブ30年に渡りまして脈々と受け継いできた想い・絆を深める大切な場であります。今回、コロナ禍ということで、いつもの例会ではなく、短縮例会というかたちではありますが、開催することができました。これも、zoomを担当していただいております佐々木様はじめ、音更クラブの熱意の賜物と、心より感謝申し上げます。本当にこのコロナによって色々と事情が変わりました。先ほどご紹介いただきました佐々木のかさんは、私が10年前にカウンセラーをした奨学生でありますけれども、ここに彼女の本を持ってきました。後ほど、新しい奨学生に励ましのメッセージをお願いしたいと思います。

そんな中で、昨年特別ですけれども、臨時奨学金を支給することができました。その決定にあたりましては、3クラブのロータリアンの、本当に熱い想いを改めて感じさせていただきました。今回、石田さま、大西さまが志を持って、それぞれの大学に進学されました。その道のりを支えていただくべく、カウンセラーとして、帯広東クラブの池田誠(いけだまこと)様、そして音更クラブの栗栖亜矢佳(くりすあやか)様にお願いをしたところ、引き受けていただきました。そのお二方をはじめ、これからも3クラブの皆様のお力添えによりまして、今回の奨学生を支え、十勝のこれからのある学生を支えていただきますよう、お願い申し上げまして、会長としての挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。



保護者へ支給（目録）

選考委員長講評 黒川選考委員長

ただいま、ご紹介いただきました、音更ロータリークラブの黒川と申します。まず以て、このコロナ禍で多くの皆様にご出席をいただきましたこと、誠にありがとうございます。

さて、先般、奨学生を決めるにあたりまして、面接をさせていただきました。そのときに私からの質問で「夢はなんですか」と、おふたりにお聞きしました。おふたりとも明確に夢をお持ちで、スラスラとご回答いただいたというかたちであります。私が同年代だったときに、「あんなに夢を語られたのかなあ」ということを感じた次第です。

よく「夢なんて」という言い方もあるかと思いますが、実は夢しか実現しないということを、私は感じております。たとえば、「家を建てよう」という夢を持つと、きっとモデルハウスに観に行ったり、専門誌を買ったり、はたまたお金をどうやって準備しようと、具体的な行動が出てくると思うんです。学生ふたりも、コロナ禍での学生生活は大変だと思いますけれども、夢を持ち続けて、ぜひ学生生活をエンジョイしていただけたらと思っています。

結びになりますけれども、私たちロータリアンもいつまでも夢を持ち続けることを、皆さんとともに私自身もお伝えして、講評に代えさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。そして、おめでとうございました。



奨学生謝辞 石田爽さん

こんにちは。長岡造形大学の石田爽です。このたびは、奨学生に採用していただき、本当にありがとうございます。コロナの苦しい時代の中で採用されたことは大変光栄なことであり、十勝ロータリー奨学会の皆さんにはとても感謝しています。今回、zoomというかたちで、直接お礼を言えなかつたことは大変残念に思っております。大学に入学して早くも3週間が経ち、新しい環境にも少しづつ慣れてきましたが、不安もたくさんあります。まだまだ未熟な私ですが、奨学生として胸を張れるようにこれからも努力を怠らず、日々頑張りますので応援よろしくお願いいたします。ありがとうございました。



奨学生謝辞（石田 爽さん）

奨学生謝辞 大西慈雨さん

こんにちは。茨城大学に進学しました、大西慈雨です。このたびは十勝ロータリー奨学会の奨学生として採用していただき、本当にありがとうございます。コロナという苦しい状況の中で、この会に直接参加して、皆様にお礼を言えないことはとても残念に思いますが、こうしてzoomというかたちでも、お礼を言う機会を設けていただいて非常にうれしく思っています。大学では、自分の夢である養護教諭になるためにたくさん勉強して多くの経験を積みたいと思っています。そして、大学卒業後は北海道で養護教諭として、これからの未来を担う子どもたちの成長を助けることができたらと思っています。まだ、大学生活では慣れないことが多く、不安もありますが、一生懸命に努力し、学び続ける姿勢を大切にしたいと思います。このたびは本当にありがとうございました。



奨学生謝辞（大西慈雨さん）



元奨学生佐々木のかさんの奨学生へエール

プログラム予定

5月 5日 休 会

5月 12日 クラブ協議会：次年度会長方針発表／理事会⑪

月曜日] <広尾RC：日高信金広尾支店2F> <帯広南RC：北海道ホテル>

火曜日] <芽室RC：めむろーど2FセミナーホールII> <帯広東RC：帯広ワシントンホテル>

水曜日] <音更RC：ハピオ木野コミュニティーホール> <帯広RC：ホテルノースランド帯広> <上士幌RC：川村会館>

木曜日] <足寄RC：足寄銀河ホール> <清水RC：清水町中央公民館> <帯広西RC：北海道ホテル>

金曜日] <帯広北RC：ホテルノースランド帯広>

例会
案内